



いのち 生命と神話が息づく新しい日本のふるさとづくり



力の限り

三高祭'08 走始創愛～仲間と重ねたこの努力、今この場ですべてを～
8月30日の体育祭で持てる力を振り絞った三刀屋高校生



市
報

Public Relations

とんなん



「平和を」の都市宣言のまち 雲南市

2008
10
No.47

- | | |
|-------|------------------------|
| 2 | リッチモンド市長一行が雲南市を訪問 |
| 3 | 博士生い立ちの地から 恒久平和へのメッセージ |
| 4-5 | ふるさとウォッチング |
| 6 | 雲南ニュース ほか |
| 7 | 交流センター 平成22年4月に一斉スタート |
| 8-9 | わが家のホープ ほか |
| 10 | 第三セクター等の業務内容と経営状況を報告 |
| 11-20 | 雲南市からのお知らせ ほか |

リッチモンド市長

行が雲南省を訪問

米国・インディアナ州リッチモンド市のサリー・ハットン市長ら6人が9月7日から9日にかけ雲南省を訪問。8日の市議会初日には、サリー市長が両市友好の証となるスピーチを行うなど、市民との交流を深めました。

リッチモンド市は平成7年7月に旧大東町と姉妹都市提携を結び、雲南省発足までの9年間、同町と様々なな事業を行ってきました。平成11年に始まります。



サリー市長が市議会でスピーチ

一行は、同市に進出する日本企業の本社を視察するため来日しましたが、同時に友好関係にある雲南省訪問を強く希望。忙しい日程の合間に縫い、来市しました。

議場の演台に立つたサリー市長は、リッチモンド市が行う教育、福祉などの施策概要を紹介しました。

中でも、重工業で

栄えたかつてのにぎわい

を復興しよう、と、国際的

な企業誘致に取り組んで

いることを強調。「人々

の国際感覚を高め、様々

な分野で大きな恩恵をもたらしている」と交流の

成果にふれながら、「今



市内企業のリーダーらと意見交換

後は、経済などの分野でも協調を深めたい」と話し、両市がさらに発展していくことを願いました。

スピーチを終えたサリー市長らは、雲南省の産業創出プロデューサーを務める島根三洋電機の三木善弘代表取締役会長など、市内企業リーダーらと会

合。互いの特色を紹介しながら、産業振興についての意見交換を行いました。夕方からは、市が主催した歓迎セレクションにも参加。両市長が価値ある友好関係を保ち続けることを誓い合う同意書を交わすなど、大いに交流を深めました。



同意書を交わした両市長



歓迎レセプションでどじょうすくいを体験

第18回永井隆平和賞発表式典 博士生い立ちの地から恒久平和へのメッセージ



第18回永井隆平和賞発表式典が9月14日、アスパルで行われ、部門ごとの表彰にあわせ、最優秀賞受賞者が作品を朗読し、博士生い立ちの地・雲南から、恒久平和へのメッセージを発信しました。

同賞は、生涯にわたり「如己愛人」や「平和を」の精神を世界に訴え続けた故・永井隆博士が、幼少期を雲南省三刀屋町で過ごしたことにならみ、平成3年度に創設。今年も全国から「愛と平和」をテーマに合計2,486点の作文・小論文が寄せられました。

式典では、速水市長が一つ一つの作品に感想を添えながら表彰状を授与した後、最優秀賞に輝いた5人が、約800人の参加者を前に作品を朗読。小学校低学年の部

では、本次小学校1年の杉原万優さんが、絵本「かわいそうなぞう」を読んで学んだ戦争の悲惨さを話し、世界が平和になるように「たくさんの人たちと一緒に生きたい」と発表。高学年の部でも、大東小学校6年の宮川葵さんが、母親の笑顔に癒された経験を紹介し、「笑顔は人の心を優しくする。たくさんの笑顔の花を咲かせたい」と平和への願いを述べました。

式典終了後には、ラメールを拠点に行われる「うんなん元気っこわくわくプログラム」参加者のうち、市内小学生8人が「生命・未来・私たちの願い！」をテーマに歌劇を発表。美しいふるさと雲南への思いを織り交ぜながら、平和の尊さ、生命の大切さを懸命に訴えました。斐川町の笛作家・



樋野達夫さんと、雲南省出身のマリンバ奏者・佐藤真由美さんの演奏も子どもたちの歌劇に花を添えました。

第18回永井隆平和賞入賞者

(敬称略)

部門	賞	氏名	テーマ	都道府県名	学校名
小学生低学年	最優秀賞	杉原万優	せんそうは、やめて	島根県	雲南省立木次小学校1年
	優秀賞	山根勇斗	小さいころから大切に	島根県	雲南省立三刀屋小学校2年
	佳作	高尾玲七	いつまでも「平和を」	島根県	雲南省立吉田小学校民谷分校3年
	佳作	難波和帆	わたしにできること	島根県	雲南省立三刀屋小学校1年
小学生高学年	最優秀賞	宮川葵	笑顔の花を育てよう	島根県	雲南省立大東小学校6年
	優秀賞	宮川朱音	「ごめんね。おばあちゃん。」	島根県	雲南省立西小学校5年
	佳作	門脇美穂	許し合う心	島根県	雲南省立西小学校6年
	佳作	新井李野	地雷除去活動をします！	東京都	北区立滝野川小学校6年
中学生	最優秀賞	山田彩花	解りあう心から	島根県	大田市立第一中学校3年
	優秀賞	大城さゆり	沖縄に生まれて	沖縄県	名護市立大宮中学校2年
	佳作	細木千穂	アルバム	島根県	雲南省立木次中学校2年
	佳作	松田亜里沙	平和とは・・・	沖縄県	那覇市立城北中学校3年
高校生	最優秀賞	高橋昌子	希望の方へ～命の繋ぎを伝えるプロジェクトの試み～	山口県	山口県立宇部高等学校3年
	優秀賞	堀香澄	未来につなげる役割	鹿児島県	鹿児島県立市来農芸高等学校2年
	佳作	大城ゆり	中国・長春を訪ねて	沖縄県	沖縄県立開邦高等学校2年
	佳作	柳原茉美佳	平和を造る努力	大阪府	大阪教育大学附属高等学校平野校舎3年
一般	佳作	尹志秀	平和のための使命	東京都	東京韓国学校高等部3年
	最優秀賞	田中恵美	「愛の人・黒い目玉」	長崎県	
	優秀賞	中島正子	静かさの積み重ね	京都府	
	佳作	洪曉維	人の心に平和あり	長崎県	
	佳作	神馬せつを	「あいさつ」から	石川県	

※入賞作品の全文を雲南省ホームページに掲載しています。
ぜひご覧ください。

「カギしたかね?」

防犯意識の啓発に

全、安心の地域づくりをめざして活動するNPO法人まちづくり工房うんなんが雲南警察署と一緒に防犯意識の啓発と施錠の習慣づけを図る『カギしたかね』シールを作成しました。

8月27日、同法人の矢壁敏弘代表らが警察署を訪れ、完成したシールとチラシを中村清孝副署長に手渡しました。その後、矢壁さんは警察署近くの住宅を訪問し、シールを配布。矢壁さんからシールを受け取った曾田美恵子さんは早速玄関ドアに貼りました。

このシールは市内の全世帯に配布予定。雲南警察署の職員らが1件ずつ訪問し、施錠の徹底と防犯を呼びかけます。



「これからは意識して鍵をかけるようにする」と話す曾田美恵子さん(右)と矢壁敏弘さん

「若者たちの熱い想いをのせて」と題したフェスティバルは、昨年、市内6つの商工会が合併して誕生した雲南省商工会の青年部が中心となつて企画。一年に及ぶ準備期間を経ての開催となりました。

地元中高生で結成された山陰唯一の子どもジャズバンド「ラメールジャズオーケストラ」や平成19年度山野ビッグバンドジャズコンテストの第一位に輝いた国立音楽大学「ユニーク」など、市内外から12組が出演。素晴らしい演奏で会場を沸かせました。

観客は「狭いバーなどで聴くジャズもいいが、開放感のある野外で聴くジャズも新鮮でよかったです」、「楽しもう」と挑戦してみたくなつたなどと話し、満足した表情で会場をあとにしました。



ジャズの音色

雲南の空に響く

ふるさとで

念願の個展開催

次町出身で兵庫県三木市在住の書作家・池田清子さんの書展「わが心の書」が9月13日から15日までチエリヴァホール1階ロビーで開かれました。

書展には3日間でおよそ200人が来場。デザイン画にも見える独創的なものから池田さんは近畿ふるさと会の会員でもあり、雲南省の発展を願う一人です。「木次を離れて30年近く経つが、生まれ育ったふるさとでの20年間が私の根本にある。こうして、ふるさとで個展を開くことができとてもうれしい」と感慨もひとしおの面持ちで語りました。

ふるさとで念願の個展を開いた池田清子さん。中央の作品は2006年兵庫県総合美術展入選の「千の風」



商いの本場で勤労の大切さや喜びを学ぶ

東中学校2年生が9月3日から5日にかけて関西方面へ修学旅行。その初日、大阪市港区・八幡屋商店街での商人体験に臨み、雲南省の農産物や加工品の販売、市のPR、銭太鼓発表を行いました。

大東中学校では、昨年度から生徒らの勤労観を養うため、修学旅行時に商人体験を行つており、今年度は生徒全員が参加。販売、呼び込み、宣伝接待、PRと、4つの係に分かれ、各自がそれぞれの役割を担当つけた雲南省ふるさと会近畿大東会のみなさんに、接客や販売のアドバイスをもらつたこともあり、商品は次々に完売。後半になると、生徒たちはより一層積極的に販売活動を行いました。商品を持つて移動販売したり、商店街の入口付近で「雲南省からやってきました!」と通行人に声かけしたり、自ら考え方動する姿が見られました。



岡信子さん「おむすびくん」を語る

岡信子さん



絵

本「おむすびくん」の創作者・

岡信子さんを囲んでの

絵本語りの会が9月13日、加茂図書館で行われ、30人の参加者が絵本の朗読などを通して交流を深めました。

岡さんは、本を読んで聞かせるときに、一緒に歌もうたつてくれた母親との思い出を振り返り、「絵本と歌の取り合わせによって、物語がより深く子どもの心にしみていく」と読み聞かせのポイントを紹介。親の愛情を子に伝えるのに、読み聞かせはとても有効であるとの考え方から、「家族愛を描いた『おむすびくん』に親しみ、よりよい親子関係を築いてほしい」と絵本に込めた思いも語りました。

岡さんの話を聞いた後、参加者は「おむすびくん」の絵本を順番に朗読し、全員で童謡「おむすびくん」を合唱。「おむすびくん」が

市民生活に浸透し、親子や地域の絆が深まっていくことを願い、元気な声を響かせました。



童謡「おむすびくん」を合唱

おいしいワインになあれ

奥

出雲葡萄園

(木次町寺領)で9月14日、シャルドネ収穫祭が行われ、市内外から集まつた親子連れなどおよそ100人がブドウの摘み取り作業を体験しました。



「のんびりとした自然の中でとてもいい体验ができた」と喜ぶ三分一佐和子さん(右)ら3人は広島市からの参加



しみの昼食会では、2時間半でおよそ5トンを収穫しました。

休憩をはさんでお楽しみの昼食会では、さわやかな秋晴れの下、ワイナリーの庭に並べられたおいしい料理とワインに舌鼓を打ち、雲南省の食と農を満喫していました。

岡信子さん「おむすびくん」を語る



地域づくり活動拠点施設「交流センター計画」

平成22年4月に一斉スタート

交流センター計画については、これまで市議会をはじめ公民館、地域自主組織、雲南省社会福祉協議会の皆様や、市政懇談会において多くのご意見等をいただきました。こうしたご意見等をふまえ、「交流センター計画」の一部を変更することとしましたので、その内容と今後の推進計画について説明します。

① 交流センター基本計画を示した中で、方針を3点変更

(1) 交流センターへの移行時期の変更 平成21年4月移行 ⇒ 平成22年4月移行

- 市政懇談会や公民館関係者、地域自主組織関係者等への説明会を通じ、全体の意見の中で、交流センター移行への準備期間が必要との意見が多くありました。
- 平成21年度当初に交流センターに移行するためには、地域自主組織の組織体制を整える必要があり、多くの組織が一年以上の準備期間を必要としています。
- 平成21年度スタートできる組織も一部ありますが、全体として旧町単位でまとめて移行したいとの意向もあります。現段階では平成21年度において旧町単位での一斉移行が難しい状況です。
- 市内全域に地域自主組織が立ち上がっていますが、交流センターの運営を行う体制が整わないところがあります。



(2) 交流センターへの移行方法の変更 平成21年4月からの順次移行 ⇒ 平成22年4月の一斉移行

- 各町とも基本的に交流センターへは、一斉に移行することを希望しています。
- 市全体で一斉スタートが出来ない場合は、少なくとも町単位で一緒に交流センターに移行することを多くの組織が望んでいます。

(3) 交流センター長の雇用者の変更 地域自主組織の雇用 ⇒ 交流センター運営協議会の雇用

- 交流センター職員の雇用事務については、各地域自主組織からの意見として、事務負担が軽減されるよう要望がされています。

② 交流センターへの移行年度を確定させた上で推進計画

(平成20年度)

- ①市内一斉移行の実施を平成22年4月と定め、条例や交流センターへ措置する交付金等の基本的な事項について平成20年度中(平成21年3月末まで)に決定します。これにより、移行への準備期間1年を確実に確保します。

(平成21年度)

- ②平成21年4月から平成22年4月移行への1年間については、特に交流センターへの移行準備期間と定め、雲南省の組織機構の体制の準備作業をすすめます。
各総合センターへの「地域づくり担当職員」の配置は平成21年4月とし、地域自主組織への支援体制を整えます。

(地域自主組織と地区福祉委員会との調整)

- ③「地域の福祉活動」については、それぞれの地区福祉委員会の活動を基本としていることから、地域自主組織と地区福祉委員会との調整を行います。

(生涯学習)

- ④公民館が果たしてきた生涯学習の役割は、新たに設置する交流センター条例を制定することによって引き続き推進されるよう準備を整えます。



(社会教育)

- ⑤社会教育が、これまでどおり推進される体制を確保するために、社会教育担当職員を養成し、配置するよう準備します。



8月23日、斐伊公民館で男女共同参画チャレンジセミナー「介護体験入門編」が行われ、30人の参加者が家庭介護について学びました。セミナーでは、始めに、大東町の

自宅で家庭介護を実践中の錦織謙さんが苦労や心構えを紹介。「家庭介護には、男性女性にかかわらず家族の協力が大切」と語りました。その後、特別養護老人ホームさくら苑の介護支援専門員・高尾彰さんが介護技術指導。参加者は、介護者が腰痛にならないための移動介助の仕方などを教わりました。「とても勉強になった。また企画してほしい」と参加者は、今回の介護体験をきっかけに男女共同参画への理解が、さらに深まり、広がることが期待されます。

雲南省戦没者追悼式が9月5日、ラメールで開催され、遺族ら350人が、



掛合町の読み聞かせグループ「わくわくわくわく」が、

式典では、参列者全員で黙とうをささげた後、速水市長や雲南省遺族会代表者らが追悼のことばを送りました。雲南省遺族会女性部代表の本田征子さんは、自らの幼い日の体験から「恐ろしい戦争という悲劇が二度と起こらない世の中にすることが私たちに与えられた使命である」と語りました。

恒久平和の願い新たに

2,354柱の御靈を追悼するとともに、恒久平和を祈念しました。

なんだ朗読劇を、ピアノやチエロの演奏とともに感情豊かに披露。「戦争を知らない私たちに、戦争のこと教えてください」と語りかけ、参加者は平和への思いを新たにしました。

雲南ニュース



川淵昭一さん(中央)の功労をたたえる田部会長(右)と速水市長

今年3月に引退されるまでの18年間、桜守として雲南省の花「さくら」の保育管理に献身的に尽くされた川淵昭一さん(木次町新市)を、雲南省さくらの会の田部英雄会長と速水市長が連名で表彰。その功労をたたえました。

桜守の川淵さんに表彰状



9月議会で一般質問に答える

先月号で交流センター構想について述べましたが、その続きです。市内33カ所での市政懇談会が全て終わりました。加茂町以外は地域自主組織単位での開催となりました。ほとんどの会場で、交流センター構想について、何故、公民館を交流センターにするのか、交流センターで生涯学習の推進が可能か、交流センターは行政の下請け機関ではないのか等の質問が多く出されました。こうした交流センター構想を平成21年4月から順次スタートの予定としていました。しかしながら、各町共、町単位で一斉スタートが望ましいとされていること、一方では、前述の意見、質問等もあるごとく、地域自主組織の取り組みにも濃淡があり町単位にスタート出来る町が少ないと、そして交流センター構想が、市民が主役のまちづくりの根幹をなす施策であることからすれば、全市的なスタートが望まれることから、実施時期を一年延ばし平成22年4月の一斉スタートが適切と判断いたしました。

一年の延期を、是非とも一斉スタートに活かしたいと存じます。

雲南市長のコラム



和田 仁さん・淳子さんのお子さん
みつき 光希ちゃん (掛合町掛合)
平成19年10月1日生まれ
ちっちゃく生まれた光希ちゃん☆
これからも、ゆっくり大きくなって
いこうね♪



田中 周さん・雅子さんのお子さん
たくみ 拓海ちゃん (木次町寺領)
平成19年10月23日生まれ
お誕生日おめでとう☆みんな拓海の
笑顔が大好きだよ♪沢山食べて、元
気に育ってね♪



板持周治さん・順子さんのお子さん
まさかず 正和ちゃん (木次町寺領)
平成19年10月10日生まれ
よく「女の子?」と言われますが…
とにかく笑顔がイイのが自慢のイケ
メンペーです♪



川端啓市さん・尚美さんのお子さん
さほ 咲穂ちゃん (加茂町加茂中)
平成19年10月28日生まれ
声も体も大きい咲穂ちゃん。咲穂ちゃ
んの笑顔が大好きだよ♪ 元気一杯
大きくなれ♪



新田喜代治さん・真奈美さんのお子さん
しおり 菜里ちゃん (木次町里方)
平成19年10月15日生まれ
お誕生日おめでとう♪ いつもかわ
いい笑顔をありがとう♪ これから
も明るく元気に育ってね♪

11月で満1歳
(平成19年11月生まれ)
になるお子さんを募集!

写真に①お子さんの名前(ふりがな)、②お子さんの誕生日、③ご両親の名前、④住所、⑤電話番号(連絡させていただく場合があります)、⑥コメント(40字程度)を添え、郵便またはE-mailで**10月6日(月)**までに情報政策課へお送りください。

【問】情報政策課 ☎0854-40-1015 E-mail: jyouhouseisaku@city.unnan.shimane.jp
〒699-1392 雲南省木次町木次1013-1 雲南省役所情報政策課「わが家のホープ」係
※市ホームページにも市報うんなんを掲載します。
※投稿していただいた個人情報は「わが家のホープ」の記事掲載以外の目的には使用しません。

健康推進課
☎ 0854-40-1045

服用時間が多少ずれても
飲み忘れないように!
薬の服用時間



◆食後: 食事の約30分後
◆食後: 食事の約30分後
◆就寝前: 寝る約30分前
◆食間: 食事の約2時間後



10月17日から23日まで

10月17日から23日まで

こんにちは、保健師です。43



薬の上手な使い方

● 薬と健康の週間は、医薬品について正しく理解し、保健衛生の維持向上をめざすために設けられています。

● 薬は、医師や薬剤師等の専門家に相談して使用しましょう。

● 同じ作用の薬を2つ以上の薬局から購入したことで起こる事故を防止につとめましょう。

● 「かかりつけ薬局」を持ちましょう。

● 薬は、子どもの手の届かない所へ置くなど思ふ事故の防止につとめましょう。

● 薬は、光・熱・湿気により品質低下を招きます。保管場所にも気を配りましょう。

● 使用期間、使用量、使用方法などを守りましょう。特に高齢の方は肝臓や腎臓機能が低下していくため副作用が起こりやすくなります。受診科が複数になる場合は医師や薬剤師に申し出ましょう。

10月で満1歳 おめでとう

わが家の HOPE ホープ



永和宏之さん・京子さんのお子さん
はく 琥ちゃん (大東町新庄)
平成19年10月30日生まれ
珀くんお誕生日おめでとう♪
みんなのアイドル珀くん☆
これからもみんなを愛してね♪



国田 誠さん・浩実さんのお子さん
まの 菜乃ちゃん (掛合町掛合)
平成19年10月5日生まれ
あっという間に1才だね。
いっぱいご飯食べて元気でかわいい
女の子になってね♪



小池 正人さん・早織さんのお子さん
こうと 空渡ちゃん (木次町上熊谷)
平成19年10月16日生まれ
☆お誕生日おめでとう☆
食いしん坊の空タン(ごくごく)
いーぱい食べてあっさり育ってね♪



江角祐哉さん・育子さんのお子さん
まの 菜乃ちゃん (掛合町掛合)
平成19年10月5日生まれ
あっという間に1才だね。
いっぱいご飯食べて元気でかわいい
女の子になってね♪



武田 章さん・千恵さんのお子さん
かんな 菜奈ちゃん (木次町里方)
平成19年10月1日生まれ
カンナチお誕生日おめでとう☆
元気いっぱい笑顔のステキなレディ
になってね♪



浜村真澄さん・真由美さんのお子さん
かとうらう 倖太郎ちゃん (三刀屋町伊萱)
平成19年10月27日生まれ
毎日元気にすぐすぐと成長してくれ
てありがとうございます☆ 倖ちゃんの笑顔で
家族みんな幸せいっぱいです♪



松島 恭一さん・五十鈴さんのお子さん
ゆづき 柚月ちゃん (大東町大東)
平成19年10月9日生まれ
笑顔がステキな柚月ちゃん♡ たくさん遊んで、元気になれるね♪
☆誕生日おめでとう☆



藤本 淳さん・杏奈さんのお子さん
ときや 訓弥ちゃん (大東町大東)
平成19年10月6日生まれ
日々ヤンチャになっていく息子、
笑顔と寝顔に元気をもらいます。
世界で1番愛してる♡



中井 淳一さん・泰子さんのお子さん
すずは 涼葉ちゃん (木次町里方)
平成19年10月5日生まれ
☆お誕生日おめでとう☆ 涼ちゃん
のニコニコスマイル大好きだよ♪
ずっと忘れないでいてね♪

里親になりませんか?

健康推進課

☎ 0854-40-1045

様々な事情で親と一緒に生活することができない子どもたちがいます。里親とは、こうした子どもたちを自分の家庭に迎え入れ、温かい家庭の中で愛情を込めて養育してくださる方です。

里親になるためには特別な資格は必要ありません。子どもが好きで、愛情と熱意を持って、真心を込めて養育してくださる方を求めてています。

【里親になるには】

- ・児童相談所へ申請書を提出していただきます。
- ・県の社会福祉審議会の意見にもとづき、県知事が認定・登録します。

【里親になるには】

- ・認定・登録の手続きを経た里親のもとに、里親のご希望や子どもとの相性などを考慮して児童相談所が養育を委託します。
- ・子どもの生活費や学校教育費などの養育費用を支給します。所得税法上の扶養控除の対象となります。

【里親にはこんな種類が】

○養育里親

親と一緒に家庭で生活ができるようになるまで、あるいは、親のいない子ども等が自立できるようになるまで養育

○短期里親

1年以内の期間で養育

○専門里親

虐待等により心に傷を受けた子どもを養育（養育里親としての経験と専門研修の受講が必要）

○職業指導里親

養育と併わせ、自立に必要な職業能力の習得を指導

○親族里親

祖父母、叔父、叔母など二親等以内の親族

○問い合わせ

島根県出雲児童相談所

☎ 0853-21-0007

毎年10月は
臓器移植普及推進月間

健康推進課

☎ 0854-40-1045

しまねまごころバンクは、臓器・角膜・骨髄の移植医療について県民の皆さんへ普及啓発活動を行っています。

【臓器移植とは】

重い病気や事故などにより

児童の進学に関する母子寡婦福祉資金の貸付

子育て支援課

☎ 0854-40-1044

島根県では、母子家庭及び寡婦のみなさんを対象に、平成21年4月から新たに進学等をされるお子さんの就学費用に係る資金の予約受付を行っています。

事前に相談してください。貸付はいずれも無利子ですが、原則連帯保証人1名が必要です。

独立行政法人日本学生支援機構法による奨学金など、他制度による奨学金の貸与を受ける方は対象となりません。

予約貸付提出期限

1次：平成20年11月28日

2次：平成21年1月30日

修学資金
資金の種類
修業資金

高等学校、大学、高等専門学校または専修学校に就学するための授業料、書籍代、交通費などの資金

就学、修業に必要な知識技能を習得するための資金
修業資金

就学、修業に必要な入学金

就職に必要な知識技能を習得するための資金

斐伊公民館（木次町）
10月25日（土）午後7時～9時

こげなことしとーます

研究所 うんなん

地域の健康づくりリーダーとして市民のみなさんに身近な運動指導員。現在、37人の指導員がおそろいのボロシャツを着て、地域のいきいきサロンや老人クラブ活動等で、体を動かす「楽しさ」と「大切さ」を伝える取り組みをすすめています。

男女共同参画に关心のある方ならどなたでも参加できます。日頃、考え、思っていることを話すチャンスです!!ぜひそんな誰にでもある身近な経験を題材にグループにわかれ話し合います。

男女共同参画に関心のある方ならどなたでも参加できます。日頃、考え、思っていることを話すチャンスです!!ぜひお出かけください。



地域で運動遊びを指導



熱心に講習に取り組む受講者

総勢63人となる指導員。今後は、市の健康教室や地域の要望に応じた健康づくりのための活動をすすめます。地域運動指導員の活動についてのお問い合わせ、ご意見など気軽にお寄せください。

身体教育医学研究所うんなん

☎ 0854-45-0300

広告枠

私たち、雲南市のまちづくりを応援しています。

一方通行規制

三刀屋総合センター
☎ 0854-45-2111

次のとおり三刀屋町三刀屋の市道北側線の通行規制を行います。皆様のご協力をお願いします。

【規制区間・方向】

①横町交差点から②永井隆記念館正面入口までの区間で、①から②に向かう車両は通行できません。ただし、軽車両は除きます。

【規制日時】

10月2日（木）から毎日
午前7時～8時
(1時間)



提供意思表示カードを作成しました。このカードは「提供したい」「提供たくない」どちらの意思も表示できます。

しかし治療出来ない方と、臓器を提供してもよいとお考えの方とを結ぶ医療です。

現在、日本で臓器移植を希望しておられる方は、およそ1万3000人。移植を受けられる方は年間約1%です。

【現状は】

昨年度島根県内の小学生・中学生・高校生を対象に、臓器提供意思表示カードのデザインを募集し、島根県版臓器

希望しておられる方は、およそ1万3000人。移植を受けられる方は年間約1%です。

【現状は】

今年度島根県内の小学生・中学生・高校生を対象に、臓器

提供意思表示カードのデザイン

広告枠

私たち、雲南市のまちづくりを応援しています。

全国の舞台で☆大活躍★

第38回全国中学校バドミントン選手権大会に、中国地区代表として出場した大東中学校。初出場となった全国の舞台で、強豪を相手に健闘しました。

同校は山口県で開催された中国大会（8月3日～5日開催）において、男子団体、同シングルスで優勝、ダブルスでも男女ともに準優勝の快挙を成し遂げました。

8月22日から25日にかけて福井県で開かれた全国大会では、男子団体が8強入り、男子シングルスでも山崎大嗣さん（3年）が1回戦を突破するなど活躍しました。



第32回全国高等学校総合文化祭演劇部門に出場した三刀屋高校演劇部（部員38人）が文化庁長官賞を受賞しました。

同校演劇部は、全国に2,300もある演劇部の中で、わずか12校しか出場できないこの大会に平成18年度から3年連続で出場しています。8月6日から10日にかけて群馬県で開かれた今年の大会には、中国地区約200校の代表として出場。顧問の亀尾佳宏先生が書きあらした、郷愁場。感漂う物語「暮れないマーチ」を上演しました。

8月30日には、国立劇場で開かれた全国高等学級総合文化祭「優秀校東京公演」に出演。再び「暮れないマーチ」を披露しました。



編

集 後 記

8月末から9月初めにかけて、

今年も大学生が職業体験にやってきました。今年は2人の学生を受け入れ、市報の作成を手伝ってもらいました。表紙の三刀屋高校体育祭やウォッচングの雲南ジャズフェスティバルの取材と一緒に行きました。写真、記事は、いずれも彼らの手によるものです。初めて持つ一眼レフカメラに緊張し、原稿作成に頭を悩ませていましたが、5日間真剣に取り組んでいました。2人とも雲南市の出身ですが、「知らないかった雲南市の魅力を発見した」と振り返っていました。今回の体験を将来に活かしてほしいと思います。

奥出雲葡萄園のシャルドネ収穫祭では、県外から来られた方に「いいところですね！」と褒めていただきました。以前は、「そうですか？ ただの田舎です」と言つていましたが、今は「ありがとうございます」と答えるようになりました。もっとたくさんの方々との魅力を発見し、さらに広く伝えられるようにこれからもがんばります。

- ・市報うんなんは、お近くの総合センターや公民館にもあります。
- ・市報うんなんに対するご意見、ご感想はこちまで!

政策企画部 情報政策課
unnan-city@city.unnan.shimane.jp

季節ごよみ



冬の大運動会

各地で運動会が行われる季節です。地域の老若男女が集う一大イベントと言えます。くれぐれもケガのないように。(写真は昨年の掛合町のむかで駅伝)

	人口 44,328人		男性 21,342人
	世帯数 13,642世帯		女性 22,986人
(平成20年9月1日現在)			